
 
 Pamplona, 12 de marzo de 2012 

 
 
 

 
Estimado asambleista:  
 
 
La Federación Navarra de Triatlón te convoca para la Asamblea General Ordinaria que se 
celebrará el próximo martes 27 de marzo de 2012 a las 19:00 horas en Primera Convocatoria y 
a las 19:30 horas en Segunda Convocatoria, en la Casa del Deporte de Pamplona. El orden del 
día es el siguiente:  
 
 
1) Aprobación de Cuentas del año 2011  
2) Sistema de asignación de invitaciones a campeonatos de España.  
3) Precios por cronometaje con chip y ayuda al organizador 
4) Ruegos y preguntas 
 
 
 
Asistentes: (marcado con "X") 
 
Por el estamento de deportistas 
Eneko Iraizoz  
Gonzalo Jacue  
Pablo Arrastia  
Javier Escribano  
Carlos Guemes  
Jesús María Goñi  
 
Por el estamento de Jueces 
X - Oscar Nantes  
X - Carlos Moreno  
 
Por el estamento de Técnicos 
X - Eugenio Torrano  
Jorge Blasco  
Raúl Elizalde  
X - Carlos Chavarren  
 

Por el estamento de clubes 
X - AC Triatlón 
Club Natación Pamplona 
Hiruki Valle de Egüés 
Sakana Triatloi Taldea 
SDR Arenas 
X - Triatlón Antsoain 
Universidad Pública de Navarra 
CD Triatlón Atalaya. 
 
Con voz pero sin voto: 
Miguel Casares  
 
Vicepresidente 
Mónica Zubillaga  
 
Presidente: 
Enrique Hernández 

 
 
 
1) Aprobación de Cuentas del año 2011  
Se procede a la revisión y aprobación de las cuentas. 
 
 
2) Sistema de asignación de invitaciones a campeonatos de España.  
Se aprueba la siguiente propuesta: 
Para poder recibir una invitación de la FNT a Campeonatos de España el solicitante deberá, 
como requisito indispensable,  haber acudido a la convocatoria para campeonatos autonómicos 
del mismo año, si ya se ha celebrado, o del año anterior si no se ha celebrado. En el caso de 
que dos o más triatletas que hayan acudido con la selección navarra soliciten la invitación 
tendrá prioridad aquél que no la haya solicitado anteriormente o que la haya solicitado en 
menos ocasiones. En el caso de que los triatletas hayan solicitado la invitación en el mismo 
número de ocasiones se le asignará al que ocupe el mejor lugar en el ranking nacional.  
En caso de no figurar en Ranking nacional ninguno de los solicitantes se tendrá en cuenta el 
ranking del circuito navarro Elite. 

 



 
3) Precios por cronometaje con chip y ayuda al organizador  
 
Se aprueba que los ingresos derivados del alquiler del chip el día de la prueba sean ingresos 
para el organizador de la prueba.  
 
Se aprueban las siguientes cuotas para el año 2012: 
  Coste fijo de 150 euros por prueba 
  Coste variable de 25 euros por hora de competición (Desde salida a llegada del último) 
  Coste variable según el número de participantes (con un máximo de 1000 euros) 
  2 euros por cada persona inscrita (Desde el 1º inscrito hasta el 50º inscrito) 
  3 euros por cada persona inscrita (Desde el 51º inscrito hasta el 100º) 
  5 euros por cada persona inscrita (A partir del 101º inscrito) 
 
 
4) Ruegos y preguntas  
 
Se pregunta si para correr en JDN hay que estar federado en un club. Se confirma que sí. 
 
Se pregunta si se había tomado alguna medida en la última asamblea sobre los JDN que se 
inscriben en pruebas de forma masiva. Se revisa acta anterior donde dice: "Se ruega a los 
clubes evitar realizar inscripciones de forma masiva sin tener la seguridad de participación." 
  
Se pregunta si los comités de la federación se renuevan con la nueva legislatura. Se revisan 
los estatutos y se remite al estamento de jueces para que definan normativa interna del comité. 
 
Como ha habido superávit, se propone uniformar a los miembros del programa de selecciones 
con algo de ropa.  
En contra de la propuesta se comenta que es un gasto que es fijo para cada año y que llega a 
pocas personas. A favor de la propuesta se piensa que animaría a otras personas a participar 
en el programa y daría a conocer la actividad. Se buscará presupuesto y posible patrocinador. 
 
Se propone comprar más soportes de boxes de barra y rueda de medir. 
Se mirará la posibilidad de comprarlos a lo largo del año. 
 
Queda pendiente el envío a los miembros de la asamblea la información del contenido del 
convenio firmado con el INDAF. 
 
 
A las 21.10 se levanta la sesión sin más asuntos que tratar. 
 
 
 
 
 


